



Infotag: Gelungener Start

Der Tag der Studierenden und JungabsolventInnen verhalf zum guten Semesterstart.

Knapp vor Vorlesungsbeginn findet alljährlich der "Tag der Studierenden und JungabsolventInnen" statt. Erstsemestrige werden zum Eintritt in das Studierendenleben an der Med Uni Graz herzlich begrüßt und erhalten wichtige Informationen für einen perfekten Start. Höhersemstrige Studierende können sich über weiterführende Möglichkeiten informieren, sowie Auslandsaufenthalte und Famulaturen planen. Für JungabsolventInnen werden Turnusmöglichkeiten präsentiert und praktische Ratschläge für den Eintritt ins Berufsleben bereitgestellt.

Das war der Tag der Studierenden 2014:





Thursday, 02. October 2014

